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中安消股份有限公司 

关于投资者说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

一、本次说明会召开情况 

中安消股份有限公司（以下简称“公司”）于 2017 年 7 月 10 日 15:00-16:00

在上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台——“上证 e 访谈”栏目（网址为：

http://sns.sseinfo.com）以网络互动方式召开了投资者说明会，公司董事长涂国身

先生、董事叶永佳先生、董事兼副总裁兼董事会秘书王蕾女士、财务总监刘小榕

女士出席了本次投资者说明会，现就本次说明会召开情况公告如下。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

1、由于被非标所以给收购波兰的项目带来不便以至于终止，想问一下涂总，

如果这次公司的难关渡过了还会不会再去收购，多好的事啊！这个收购应该是

公司进入欧洲的门槛。谢谢！ 

回答：您好，谢谢您的提问。公司的经营会受到内外部经济形势以及各种因

素的影响，设定好的战略目标，在实现目标的过程中会面临各种问题与困难。尽

管公司碰到了困难，但公司的战略目标并没有发生变化，公司仍将朝着全球一流

的智慧城市系统集成商与安保运营服务商的目标前进。公司目前的策略是全面提

升内生增长能力，提高业务水平，增强风险防范能力。未来会根据公司实际状况

展开优质的对外投资，如有相关进展将及时履行信息披露义务。谢谢。 

2、终止波兰公司收购之后，公司将在业务和服务上有哪些战略布局？ 

回答：您好，感谢您的提问。公司将坚守致力于成为全球一流的智慧城市系



统集成商与安保运营服务商的战略目标，将继续全力发展系统集成与运营服务两

大业务体系。在战略实施上，公司在接下来的经营中将深耕内生增长，将原来的

内生与外延增长双发展模式，逐步调整为以内生发展为主，大力发展公司主营业

务，务实地强化管理能力，提高运营管理水平。谢谢。 

3、您好请问大华的复审进展现在的情况符合公司的预期吗？理想吗？ 

回答：您好，感谢您的提问。复核工作正在开展中，公司将根据进展情况并

按法定程序及时予以公开披露。谢谢。 

4、三块地的出售有几家报名参加？ 

回答：您好，谢谢您的提问。公司目前正在与对几块园区有兴趣的投资者或

合作方进行洽谈，如有实质性的进展公司将通过公告及时进行披露。谢谢。 

5、您好公司董事会关于中恒汇志欠我们的补偿股份被冻结你们准备如何催

促去要，要不要考虑有法律途径来维护我们的利益？ 

回答：您好，谢谢您的提问。目前实际控制人正在积极解决此问题，公司将

适时采取相关手段维护中小投资者的利益，包括但不限于法律途径。公司董事会

将密切关注并及时督促，相关进展也将及时披露。谢谢。 

6、怎么解决送股问题，有没有时间安排。 

回答：您好，谢谢您的提问。送股的问题是目前涂总解决问题的第一顺位重

点问题，由于被冻结与司法轮候等处理，程序上需要一些时间。我们对不能及时

处理并补偿相应股份表示诚挚的歉意。谢谢。 

7、作为中安消支持者，请问涂总对中安消未来如何看待，有没有能力把当

前的困难解决，希望涂总能引进战略伙伴。 

回答：您好，谢谢您的提问。公司非常谨慎认真地对待面临的困难，公司有

信心有决心也有能力处理相关问题。战略合作伙伴是我们非常重视的资源。谢谢。 

8、涂总你好，面对公司的谣言，为什么不学学万达王健林老总，让那些造

谣者受法律制裁，有难度吗？还是有什么把柄在人家手上抓着不敢直言面对，

如长此下去，对公司还有股东造成伤害更大。 



回答：您好，谣言止于智者，我们将努力开拓市场，争取以好的业绩回报投

资者对公司的信任与支持。对于造成恶劣市场影响的造谣者，我们不排除采取法

律武器来维护公司的权益。谢谢。 

9、您好，根据上海证券交易所公司债券存续期信用风险管理指引（征求意

见稿）第四十三条，如果债券偿还出现困难时，贵公司是否会通过外部融资，

资产变现„„等措施来筹措资金，偿还债务？谢谢！ 

回答：您好，截至目前，公司生产经营情况正常，公司债券暂不存在违约风

险，公司保证在规定的还本付息条件下按期兑付本金及利息。目前公司正在筹划

资产出售事项，以增强公司的流动性，拟出售的资产为公司非核心类资产，主要

包括部分房产和非核心业务的下属子公司股权。谢谢。 

10、这次香港庆回归 20 周年，我们公司有接到安保的任务吗？ 

回答：您好，谢谢您的提问。香港庆回归 20 周年的安保活动由政府部门全

面负责，公司并未参与此次的官方庆典活动。但是在庆典期间，除了公司服务的

客户部分加强了安保力量，公司还接到了一些临时的新增合约。谢谢。 

11、16 债券跌了那么多，为什么我们公司不可以回购，多合算啊！ 

回答：您好，感谢您的提问。公司目前暂无债券回购方案，未来如有回购计

划，公司将按照相关规定及时进行信息披露。谢谢。 

12、公司立案调查快一年了吧，现在还没有结果，是不是在掩盖什么？长

期停牌，是不是为了涂总作资金撤退，为公司破产转移资产。 

回答：您好，感谢您的提问。1、中国证监会的调查正在进行中，尚无相关

进展可供披露，后续公司将根据知悉的进展情况，及时履行信息披露义务；2、

公司股票停复牌严格遵循《上海证券交易所股票上市规则》及其他相关制度的规

范，并按规定及时履行了信息披露义务，公司本次停牌系因筹划资产出售事项，

且构成重大资产重组。谢谢。 

13、您好，请问涂总如何解决您质押股票的平仓问题？现在着手了哪些工

作，进展如何？ 



回答：您好，谢谢您的提问与关注。涂总正在积极与股票质押方进行沟通，

同时也在通过引入新的战略投资者等方式筹措资金解决抵押平仓等问题。整体债

务重组工作仍在进行中。谢谢。 

14、涂总，网上流传公司也要被退市（因为公司的资金链断了），想问一

下目前公司的经营情况怎样？上半年的经营收入情况怎样？2016 年的大华审计

情况怎样？能不能解决被非标的问题？谢谢！ 

回答：您好，谢谢您的提问。公司股票被实施退市风险警示系因 2016 年年

报被出具非标审计意见。截至目前，公司生产经营正常，目前公司亦在调整经营

策略，强化公司管理能力，提高风险防范水平。公司 2017 年半年报将在 8 月 25

日披露，请您届时关注。大华审计师的复核工作正在开展中，公司将根据进展情

况并按法定程序及时予以公开披露。谢谢。 

15、请问公司中报情况怎么样。能提前预告吗？ 

回答：您好，感谢您的提问。公司拟于 2017 年 8 月 25 日披露 2017 年半年

报，敬请您届时关注公司披露的公告。谢谢。 

公司对于长期以来关注和支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心

感谢。关于本次投资者说明会的具体内容，详见“上证 e 互动”网络平台“上证

e 访谈”栏目（http://sns.sseinfo.com）。 

特此公告。 

中安消股份有限公司 

董事会 

2017 年 7 月 10 日 


